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部 会 議 事 録  （まち協全体会資料） 

部 会 名 片瀬・江の島まちづくり協議会 全体会 

会 議 名 令和４年度 第１０回片瀬・江の島まちづくり協議会 

開 催 日 時 
２０２３年（令和５年）２月２４日（金） 

午後３時３０分から午後４時５０分まで 

開 催 場 所 片瀬市民センター ホール 

出 席 者 

出席者：２１人 

委 員：１４人  

畠山会長、甘粕副会長、澁谷副会長、德江副会長、 

甘粕（勇）委員、飯森委員、阪井委員、岩田委員、 

藤原委員、岡田委員、山口委員、保川委員、近藤委員、 

福島委員 

事務局：７人 

横田センター長、森井主幹、関口、下間、國松、富樫、 

吉岡 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報  告 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 片瀬こま保存会から 

３月２５日に片瀬漁港で開催する片瀬こま大会の事業周知及

び当日の運営協力者の依頼。 

 

２ 報告 

（１）前回全体会について 

議事録の確認 

 

（２）地域団体からの報告 

ア 片瀬地区社会福祉協議会 

地域福祉に関するアンケートの実施について報告。チラシは

全戸配布しており二次元コードで回答できるが、紙での回答も

可能なことから、家族などへの協力依頼。 

イ 生活環境協議会 

マイクロプラスチックストーリーの上映、講演会と視察研修

会の結果について議事録にて報告。 

４月１５日開催の片瀬地区生活環境協議会主催の海岸クリー

ン活動へ、各自治町内会からの参加を依頼。 

ウ 片瀬―市民スポーツの会 

①２月１８日に卓球大会を開催。２０人の参加。 

②２月２４日に片瀬地区社会福祉協議会と共催でボッチャ大

会を実施。 

エ 防犯協会 

①１月２４日にかけつけネットを発動したが、朝のため見守
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報  告 

りが少なかったことから方法について検討が必要。また、

防犯カメラ設置が有効であるとの意見が出た。 

②３月１日に安全安心ステーションで活動するメンバーとの

意見交換会を実施予定。 

オ 交通安全対策協議会 

①３月１日に役員会を開催 。 

②３月１０日に今年度最後の推進会議を開催予定。春の交通

事故防止運動について協議する。 

 

（３）地区集会について 

参加者は会場１６人、オンライン２人の計１８人、委員１７

人、市職員が１０人、合計４５人。 

グループトークの内容や事前、事後アンケートをまとめたの

で、次年度に向け、どのような課題で検討を行っていくか、広

報ワーキングとも共有しながら進めていきたい。 

 

［意見］地区内にある掲示板をもっと有効活用したほうが良いとい

う意見があった。また、古いチラシ等もあることから、運用に関

するマニュアルなどを作成し、適正な運用ができないか。 

［意見］掲示板は回覧、地域のお祭り、公民館事業で長期間になる

事業なども掲示されているため、一概に期限を切ることが難し

い。実際の運用は自治町内会ごとで決める方が良い。 

［意見］掲示板は月２回の地域回覧に合わせ張り替えている。また、

回覧が多い場合は、掲示する担当者が掲示するチラシを選定して

いる。地域回覧を見ている人は多い。 

［意見］掲示板は、自治町内会によっては無いところもあることか

ら、各自治町内会で運用を検討していただく。片瀬地区として積

極的に掲示板を活用する方針となった場合は、広報ワーキング

などで検討を行う。 

［意見］グループトークについて、予定ではオンライン参加がいた

が、結果としていなかった。委員が混乱しないように工夫をした

ほうが良い。 

［回答］今回、初めてグループトークにオンライン参加者を加えた

が、実際に参加した人は１人だけだった。改善点などを検討し今

後の地区集会を行いたい。 

［意見］オンライン参加者も交えてグループトークを実施するので

あれば、集中して話ができるよう各班、静かなところで行った方

が良い。 

［回答］オンライン参加者も参加しやすいよう、検討が必要。 

 

（４）その他 

①広報事業ワーキンググループ 

２月２１日に部会を開催し、地区集会のグループトークやア

ンケートの結果などを分析した。デジタル反対の意見もあり、
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きちんと伝わっていなかったと感じた。 

これまで、検討してきた内容を役員会で説明し協議してく。

また、ポータルサイトは、地域団体からメンバーを募り練習を

行う機会を作っていきたい。 

 

②かけつけネットについて補足説明。 

今回の件について青少年支援フォーラムで意見交換を行っ

た。見守りはできる範囲で、参加する人が負担にならないよう

にする。また、参加方法なども、巡回ではなく、玄関前での見

守りとするなど、今後検討していく。 

 

議 題 

（1）令和５年度事業計画について              

   令和４年度各部会の活動状況と令和５年度の活動について 

（2）令和５年度会議日程について              

（3）まちづくり通信第４３号について            

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

議題での検討 

事項・意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（１）令和５年度事業計画について 

①令和４年度各部会の活動状況と令和５年度の活動について 

 

 ア 人材・情報バンクセンター運営委員会 

   基本的には今年度と同様の活動を行っていく。 

４月からは新たなコーディネーターとなることから、活動に

慣れるまで時間がかかるが、登録団体や地域団体の皆さんが困

らないよう運営していきたい。 

イ ボランティアセンター運営委員会 

４月から月・水・金の午前１０時から午後３時までの開設。 

以前同様に食事可とすることから、親子での参加者が増える 

ことを期待している。木曜日のにこにこ広場やスマホ教室、将

棋教室は継続。詳細は後日案内。水曜日にコーヒーの提供予定。

Wi-Fi環境の整備を今年度中に実施予定。 

ウ 青少年健全育成部会 

ひだまり教室最終日に協力。 

１２月１日に子どもの防災に関する意見交換会を実施し、次 

年度、子どもの防災に関する事業の検討及び準備を進めている。 

エ 郷土文化推進部会 

片瀬歴史マップを利用して、片瀬地区の魅力の発信について

検討し、片瀬地区の歴史的建造物を含めた座学・まち歩き事業

を公民館との共催で実施した。次年度は、片瀬地区の明治時代

と現代で大きく変遷している地図や写真などを集めながら何か

残していければと考えている。 

片瀬こまは活動が活発に行われているが、餅つき唄は活動し

ていない状況。引き続き支援を行っていく。 

オ 広報ワーキング 

課題の洗い出しに時間がかかった。現在、回覧とポータルサ

イトについて取り組んでいる。次年度も引き続きポータルサ
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議題での検討事

項・意見 

 

 

 

 

 

 

 

イトの再構築をメインで進める予定。上半期でポータルサイ

トの再起動に向け地域団体の協力連携体制の構築を目標に取

組んでいく。また、ポータルサイトがうまく再起動すれば、他

のツールを活用した情報発信ができればと考えている。 

カ 片瀬地区年間事業スケジュールについて 

令和５年度スケジュール（案）について説明。 

現段階ではあくまでも予定であり最終的には各地域団体の総

会などを経て確定となるため、変更となる可能性がある。 

今回の地区集会で出た意見を基に、課題等継続して検討して

いく。新たなテーマがあれば地区集会を開催し、住民の意見を

聴取していきたい。まちづくり通信は年２回発行していく予定。 

詳細については、次月の全体会で議題としていきたい。 

 

（２）令和５年度会議日程について 

別紙資料の説明。役員会及び全体会は、今年度と同様に月１

度のペースで開催を予定。また、４月の全体会については、年

度当初ということもあり、市長との意見交換が予定されており、

日程が確定していないため、改めてお知らせする。 

［意見］今年度は、夜の会議を年４回実施したが、次年度は昼の開

催でも良いのではないか。 

［回答］役員会で検討していきたい。 

 

（３）まちづくり通信第４３号について 

 地区集会の結果報告、協議会の１年間の活動報告及び各部会の

報告を掲載予定。今年度実施した青少年健全育成部会の意見交換

会や郷土文化推進部会の歴史マップを活用した事業など。 

４月５日の地域回覧で全戸配布を行う予定。 

［意見］事業なのか部会が混在しているので整理してほしい。 

 

次回までの 

確認事項 
 

次回会議 

開催日時・場所 

全体会 

日時 ２０２３年３月１６日（金）午後６時３０分から 

場所 片瀬市民センター ホール 

           


